

ABSTRAK

Hubungan Motivasi dan Prestasi Belajar Mahasiswa Jurusan Ilmu Agama Islam Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang

Oleh: Wira Yulianti

Penulisan skripsi ini berangkat dari masalah apakah ada Hubungan Motivasi dan Prestasi Belajar Mahasiswa Jurusan Ilmu Agama Islam Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang, padahal ketersediaan hubungan Motivasi dan Prestasi Belajar Mahasiswa Jurusan Ilmu Agama Islam kurangnya motivasi belajar mahasiswa sehingga prestasi belajar rendah. Merujuk dari latar belakang masalah tersebut mengenai hubungan motivasi dan prestasi belajar mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang maka penulis tertarik untuk mengkaji lebih dalam. Adapun motivasi mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam karena pilihan orang tua, karena ingin kuliah di Universitas Negeri Padang, ingin menjadi guru Pendidikan Agama Islam dan memperdalam Ilmu Agama Islam, terinspirasi dari guru agama sekolah, karena coba-coba dan peluang pekerjaan dengan jurusan Ilmu Agama Islam tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan motivasi dan prestasi belajar Mahasiswa Jurusan Ilmu Agama Islam Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang. Jenis penelitian ini yaitu deskriptif korelasional. Sementara itu metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode kuantitatif. sumber data penelitian ini terdiri dari primer yaitu mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam. Data sekunder adalah wawancara dan dokumentasi. Populasi dari penelitian ini terdiri dari 147 mahasiswa, maka peneliti mengambil sampel sebesar 37 orang mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Hasil motivasi mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam peneliti dapatkan sebesar 56,75% dan untuk hasil prestasi belajar mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam dapat dilihat dari nilai rata-rata hasil IPK Mahasiswa sebesar 92,35 %. Hasil Hubungan motivasi dan prestasi belajar mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam peneliti dapatkan yaitu tidak terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi memilih jurusan dengan prestasi belajar mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam Angkatan 2017 di Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang. hal ini dapat dilihat dari korelasi yang sedang antara motivasi dan prestasi belajar mahasiswa jurusan Ilmu Agama Islam. Ini dapat dilihat dari hasil r hitung lebih kecil dari r tabel dalam signifikan 5 % ($0,505 < 0,3246$).

Kata kunci: Prestasi Belajar Mahasiswa, Motivasi Belajar Mahasiswa